

## ABSTRAK

Perkembangan perekonomian yang pesat di Indonesia akhir – akhir ini menyebabkan persaingan bisnis yang semakin ketat pada banyak badan usaha hanya demi mempertahankan kelangsungan bisnis badan usahanya. Suatu badan usaha dituntut agar mempertahankan produktifitas, efisiensi, dan kualitas badan usahanya agar dapat terus bersaing. Maka dari itu saat ini semua badan usaha berusaha untuk mendapatkan karyawan yang memiliki potensi terbaik yang diharapkan dapat menghasilkan keunggulan bersaing bagi badan usaha itu sendiri. Begitu besar peran karyawan dalam menunjang keberhasilan suatu badan usaha membuat seringkali karyawan dianggap sebagai aset utama badan usaha.

Namun untuk memotivasi karyawan agar dapat menggunakan seluruh potensi yang dimilikinya untuk badan usaha bukan hal mudah, karyawan adalah juga manusia yang mempunyai bermacam – macam kebutuhan baik material maupun spiritual, mempunyai keinginan yang berbeda satu dengan yang lainnya sehingga ketika karyawan mendapat tuntutan kerja yang tinggi namun tidak dapat terpenuhi kebutuhannya maka karyawan tersebut kemudian dapat menjadi “*bommerang*” yang dapat menimbulkan masalah serta tantangan bagi badan usaha itu sendiri.

Berdasarkan hal diatas, hampir semua badan usaha saat ini sudah mengantisipasinya dengan adanya *internal control* didalam badan usaha itu sendiri. Penerapan *control environment* yang baik merupakan salah satu *internal control* yang terpenting yang bertujuan untuk mempertahankan motivasi dan kinerja karyawan. Dengan *control environment* yang baik maka secara langsung *control environment* itu sendiri dapat menjadi penghubung antara keinginan karyawan dan harapan pihak manajemen sehingga kesenjangan yang sering terjadi antara karyawan dan pihak manajemen tidak terlalu besar dan banyak yang pada akhirnya dapat menjadi pemicu meningkatnya motivasi karyawan sehingga seluruh potensi yang dimiliki oleh karyawan dapat tersalurkan bagi badan usaha dan akhirnya kinerja badan usaha dapat meningkat serta mampu bersaing dalam perkembangan perekonomian yang terus mengalami perubahan.